

**LA FONDATION HERVÉ
MUSÉE DE VOITURES ANCIENNES À AIGLE**

a le grand chagrin de faire part du décès du

Comte Jacques-Rodolphe de WURSTEMBERGER

président et fondateur de la fondation

survenu le 20 avril 2009, à Villars-sur-Ollon, dans sa 92e année.

Coureur automobile de nombreux Grands Prix sous le pseudonyme de **Hervé**, passionné et collectionneur de voitures anciennes, le comte Jacques-Rodolphe **de Wurstemberger** a eu la générosité de constituer la fondation à laquelle il a donné son nom et ses voitures, aux fins de créer un musée ouvert au public.

Le Conseil de fondation gardera un souvenir lumineux de ce grand homme, fait de distinction et de sportivité et s'attachera à faire perdurer sa belle œuvre.

René Rey, vice-président

Nicolas Gagnebin, secrétaire